

Dans ses deux premières années au pouvoir, le gouvernement en a réalisé 17.

Il a pris des mesures sur chacune de ses promesses. Et son action se poursuit.

Nous avons rapproché les provinces et nous avons collaboré avec l'industrie et le monde syndical dans cet esprit de réconciliation nationale que nous avons promis, afin de donner au Canada plus de dynamisme et de prospérité.

Et cela donne vraiment des résultats. Parce que nous avons vraiment fait notre travail.

Les Canadiens peuvent tirer fierté de ce que nous avons réalisé ensemble.